

Sorell Hotel Rex

Das kleine, aber feine Sorell Hotel Rex war das Lieblingshotel des Schweizer Schriftstellers Friedrich Dürrenmatt. Zur Sorell-Hotelgruppe stiess es im Jahr 2013. Das Stadthotel mit 41 Zimmern befindet sich an zentraler Lage im Zürcher Universitätsquartier. Das Limmatufer oder das Niederdorf sind fussläufig erreichbar, von wo man gemütlich durch die charmanten Altstadtgassen mit ihren unzähligen Geschäften, Restaurants und Bars schlendern kann.

Für den kleinen Hunger werden in der Lounge Snacks und Getränke angeboten. Die Rex Gartenterrasse ist eine versteckte Oase mitten in der Grossstadt, die in der Sommersaison dank einer Auswahl an Shisha-Tabak-Geschmacksrichtungen zu einem kurzen Abstecher in den Orient lädt.